

POSTULAT von Robert Brunner (Grüne, Steinmaur), Gerhard Fischer (EVP, Bäretswil) und Willy Germann (CVP, Winterthur)

betreffend Vermehrte Nutzung von Biomasse für die Energieversorgung

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine Strategie zur besseren Nutzung von Biomasse, insbesondere von Holz und weiteren Energiepflanzen aus der Land- und Forstwirtschaft des Kantons Zürich, zu entwickeln.

Robert Brunner
Gerhard Fischer
Willy Germann

Begründung:

Sowohl in unseren Nachbarkantonen wie auch im angrenzenden Ausland sind erstaunliche Entwicklungen in der Förderung und energetischen Nutzung von Energiepflanzen aus der Land- und Forstwirtschaft zu erkennen. Insbesondere aus der Waldwirtschaft des Kantons Zürich ist Unmut zu vernehmen, dass diese Entwicklung in unserem Kanton verschlafen wird. Es besteht die Gefahr, dass bei entsprechenden Angeboten aus benachbarten Kantonen langfristige Verträge zur Lieferung von Energieholz abgeschlossen werden, welche dann der Energieproduktion im Kanton Zürich nicht mehr zur Verfügung stehen. Wir bitten deshalb den Regierungsrat eine Strategie zu entwickeln, mit der die Nutzung des Energieholzes und die Nutzung von Energiepflanzen im Kanton Zürich mittelfristig optimal gewährleistet werden kann. Eine solche liegt auch im Interesse einer multifunktionalen Land- und Forstwirtschaft.